

CONGRESO NACIONAL

Los especialistas de Derecho Deportivo se citan en Córdoba

Más de noventa profesionales del Derecho se dan cita en Córdoba para asistir a un congreso nacional en el que participan prestigiosos juristas en el ámbito del Derecho Deportivo.

Abordaron cuatro cuestiones de especial interés: la Licencia Única, el Tribunal

Administrativo del Deporte, la mujer en el ordenamiento deportivo actual y el Patrocinio deportivo. El congreso contará también con 15

comunicaciones presentadas que se expondrán a lo largo de su desarrollo. El Colegio de Abogados y el Ayuntamiento están entre las entidades colaboradoras.

